



## **Le primat de l'Église orthodoxe d'Antioche a exprimé sa reconnaissance au patriarche Cyrille suite à sa récente visite à Moscou**

Sa Béatitude le patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient a adressé à Sa Sainteté le patriarche Cyrille un message de remerciement pour l'hospitalité qui lui a été témoignée durant sa dernière visite à Moscou, en décembre 2017.

Mentionnant ses rencontres avec le président V. Poutine et le ministre des Affaires étrangères, S. Lavrov, le patriarche Jean a constaté le rôle important de l'Église orthodoxe russe et de son peuple dans le rétablissement de la paix en Syrie : « L'Église russe, en la personne de son Primat, de ses pasteurs et de son bon peuple, est toujours du côté de la justice. Elle est liée aux chrétiens d'Orient et à l'Église d'Antioche par des liens historiques profonds, dont la solidité se révèle dans les temps difficiles. »

Le primat de l'Église orthodoxe d'Antioche a souligné que la position de la Russie et de l'Église orthodoxe sur la Syrie « avait allégé les souffrances de beaucoup ».

Sa Béatitude a qualifié la position du Patriarcat de Moscou dans son soutien à l'Église d'Antioche de voix « de la vérité et de conscience vivante dans un monde qui cherche et attend la paix d'en-haut ».